
 
   

Stadt Hallstadt 
 

Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses 

am Mittwoch 07.12.2016 
 

 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 18:20 Uhr 
Ort: Mehrzweckraum der Hans-Schüller-Schule Hallstadt, 

Königshofstr. 3 
 

 

ANWESENHEITSLISTE 

1. Bürgermeister 

Erster Bürgermeister Thomas Söder,  

2. Bürgermeister 

2. Bürgermeister Ludwig Wolf,  

Ausschussmitglieder 

Stadträtin Claudia Büttner,  
Stadtrat Klaus Hittinger,  
Stadtrat Heiko Nitsche,  
Stadtrat Veit Popp,  
Stadtrat Hans-Jürgen Wich,  

weitere Mitglieder 

Stadträtin Yasmin Birk, Vertretung für Herrn Werner Pflaum 
Stadtrat Günter Hofmann, Vertretung für Herrn Michael Beck 

Schriftführer/in 

Verw.-Ang. Heide Göppel,  

von der Verwaltung 

Verw.-Amtmann Markus Pflaum,  
Verw.-Fachwirt Uwe Schardt,  

 
Entschuldigt: 

Ausschussmitglieder 

Stadtrat Michael Beck,  
Stadtrat Stephan Czepluch,  
Stadtrat Werner Pflaum,  
Stadträtin Stefanie Stollberger,  
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TAGESORDNUNG 
 

Öffentliche Sitzung 
 
 1 Unterstützung des Fördervereins "Freiwilligenzentrum CariThek e.V." durch 

die Stadt Hallstadt 

HA/300/2016 

  
  

 2 Wirtschaftlicher Jahresabschluss der Wasserversorgung für das Jahr 2015 Kä/116/2016 
  
  

 3 Mitteilungen  
  
  

 4 Wünsche und Anfragen  
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Erster Bürgermeister Thomas Söder eröffnete um 18:00 Uhr die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit der 
Mehrheit der Ausschussmitglieder und somit die Beschlussfähigkeit des 
Hauptverwaltungsausschusses fest. 
 
Es erfolgte sodann Eintritt in die 
 

TAGESORDNUNG 

 

Öffentliche Sitzung 
 
 

 
TOP  1 Unterstützung des Fördervereins "Freiwilligenzentrum CariThek e.V." durch 

die Stadt Hallstadt 
Vorberatung 

Die CariThek, eine Einrichtung unter der Trägerschaft der Caritas Bamberg, hat über den Land-
kreis Bamberg die einzelnen Kommunen wegen einer möglichen Unterstützung angefragt. 
 
Das Freiwilligenzentrum CariThek unterstützt ehrenamtliches, freiwilliges, bürgerschaftliches 
Engagement in der Region Bamberg.  
 
Zur finanziellen Unterstützung der CariThek hat sich ein Förderverein gegründet.  
 
Der Verein verfolgt vor allem folgende Ziele: 

 Sicherung der Arbeit des Freiwilligenzentrums 

 Verbesserung der Ausstattung 

 Dauerhafte Durchführung von Projekten und Angeboten 

 Weiterentwicklung des bürgerschaftlichen Engagements 
 
Der Jahresbeitrag beträgt für Kommunale Gebietskörperschaften, also z. B. die Stadt Hallstadt, 
100,00 EUR jährlich. 
 
Aus Sicht der Verwaltung sollte die Stadt Hallstadt dem Förderverein beitreten. 
 
Beschluss: 
 
Der Hauptverwaltungsausschuss nimmt vom Sachverhalt Kenntnis und empfiehlt dem Stadtrat 
die Mitgliedschaft der Stadt Hallstadt im Förderverein für das Freiwilligenzentrum CariThek e. V. 
ab dem Jahr 2017 zu beschließen. 
 
Angenommen: Ja: 9  Nein: 0   
 
 
 
 

 
TOP  2 Wirtschaftlicher Jahresabschluss der Wasserversorgung für das Jahr 2015 
Vorberatung 

Der Jahresabschluss der Wasserversorgung wurde für das Jahr 2015 von Herrn Dipl. Volkswirt 
Och vom Kommunalen Prüfungsverband erstellt. 
 
 
Beschluss: 
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Der Hauptverwaltungsausschuss der Stadt Hallstadt nimmt Kenntnis vom Jahresabschluss der 
Wasserversorgung Hallstadt für das Jahr 2015 und empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Hallstadt 
folgendes: 
 
Der Jahresabschluss 2015 der Wasserversorgung Hallstadt mit einer Bilanzsumme von 
2.240.690,64 € und einem Jahresverlust von 38.903,96.- € wird hiermit festgestellt. 
 
Der Jahresverlust ist auf neue Rechnung vorzutragen. 
 
Angenommen: Ja: 9  Nein: 0   

 
 
 
 

 
TOP  3 Mitteilungen 
  

 Die Verwaltung ist seit heute im Umzug, sie ist telefonisch nicht erreichbar.  
 

 Der Weg zum Rabenhorst wird derzeit ausgebessert.  
 
  
 
 
 
 

 
TOP  4 Wünsche und Anfragen 
  

Zweiter Bürgermeister L. Wolf: 
Ist das Dach am Rathaus/Bürgeramt undicht? 
 
Erster Bürgermeister Söder:  
Ja, es wird derzeit repariert. 
 
Zweiter Bürgermeister L. Wolf: 
In der Nähe des Radweges Richtung Kemmern stehen immer wieder Bagger und Schieber, was 
wird hier gearbeitet? 
 
Stadträtin Büttner: 
Auf dem Bürgerhausdach sitzen sehr viele Tauben. Man sollte überprüfen, ob nicht im Anwesen 
Greta Diller die Taubennester sind. Diese sollten bekämpft werden.   
 
  
 
 
 
 

 
 
 
Mit Dank für die rege Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Thomas Söder um 18:20 Uhr die 
öffentliche Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses. 
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Thomas Söder    Heide Göppel 

Erster Bürgermeister    Schriftführer/in 
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